

Encourager vos fidèles à profiter avec empressement de cette grande faveur, et de mériter par là une part plus abondante à la protection de l'auguste Mère de Dieu, conçue sans péché. C'est surtout à cette époque de l'année où, dans trop de paroisses, les désordres de toute espèce, les rassemblements et amusements dangereux se multiplient et se répandent d'une manière alarmante, que les pasteurs ont plus besoin de redoubler de soin pour attirer les fidèles aux pratiques de la religion, pour les éloigner davantage des vains plaisirs du monde et des excès de toute sorte.

II. Veuillez, Monsieur le curé, nous transmettre dans le cours de ce mois les contributions de votre paroisse à l'Œuvre de la Propagation de la Foi, afin que les fonds puissent en être distribués de bonne heure en décembre aux curés et missionnaires les plus pauvres. Comme j'ai voulu répondre aux pieux désirs de plusieurs localités privées jusqu'ici des services d'un prêtre résidant, et que je me suis décidé à leur accorder cet inappréciable avantage, faites comprendre à vos ouailles qu'il est plus urgent que jamais d'augmenter le nombre et le zèle des associés. Dans les plus petites paroisses, il me semble qu'il devrait être aisé de former au moins une dizaine.

Nos revenus ne me permettent pas malheureusement d'avoir le nombre suffisant d'*Annales* ; mais les numéros donnés à chaque paroisse devraient, je le répète, circuler le plus possible dans toutes les familles. Quelle lecture intéressante durant les longues soirées d'hiver !